



KFP通信

平成 28 年 2 月 第 32 号
鶴沼小 PTA 自主活動
KFP 鶴沼 おやしパトロール隊

鶴沼小学校保護者及び近隣町内会の皆様へ



平成 27 年度運動会開催

10 月 10 日、例年ですと第 1 週の土曜日に開催していましたが、今年は 2 週目の

土曜日に開催されました。10 月 10 日といえば、以前は体育の日で晴れの特異日でした。今回も週間予報では雨となっていました、問題ありませんでした。KFP では運動会が一番参加者の多いイベントです。交代で学校の外周をパトロールしました。今年は特にトラブルも無いようでした。競技の結果は白組の追い上げむなく赤組の 4 連覇となりました。来年こそは白組の奮起を期待したいです。



KFP が表彰されました

11 月 28 日湘南台文化センターで開かれた「第 32 回防犯市民のつどい」のなかで、地域の防犯に貢



献した個人や団体に対する表彰式がありました。私たち KFP はこれまで、隊長経験者が個人として表彰された事はありましたが、今回は団体への表彰ということで、隊員の日頃の活動が認められたのではないのでしょうか。式典には現役や O B の隊員がたくさん駆けつけ、代表として小林名誉隊長が表彰されるのを見守りました。藤沢防犯協議会会長と藤沢警察署署長の連名による表彰でし

た。今年度は鶴沼中学校が結成 10 周年ということでちょうど良い記念となりました。青パトを使用したパトロールや、インターネットに関する啓もう活動など、これを励みにこれからも、鶴沼地区の子どもたちが安心安全に暮らせるように、隊員の一人一人が出来るときに出来ることをやっていきたいと思ひます。



KFP (鶴沼小) は隊員を随時募集しています。鶴沼小学校保護者 (お父さん) の参加をお待ちしています。KFP ホームページ (<http://kfp-kugenuma.org/>) から申し込みができるようになりました。「鶴沼小に通う児童のおやじたちへ」をクリック！

隊長 / 黒崎 浩司